



#GARCÍA HARFUCH

CÁRTEL DE SINALOA, MIERMADO

ACOMPAÑADO POR EL GABINETE DE SEGURIDAD,
EL FUNCIONARIO DETALLÓ LOS ALCANCES DE LA
ESTRATEGIA IMPLEMENTADA EN LA ENTIDAD

POR M. ACEVES Y D. MARTÍNEZ

A

cinco días de que se cumplió un año de la detención de

Ismael El Mayo Zambada en Estados Unidos, el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, afirmó que con la estrategia de seguridad han logrado mermar las estructuras criminales del *Cártel de Sinaloa*, conformado por *Los Mayos* y *Los Chapitos*.

"Definitivamente las organizaciones criminales han sido mermadas, al inicio del conflicto veíamos los convoyes de varias camionetas en Culiacán, hoy no hemos tenido

15

• DÍAS Y
REGRE-
SARÁN A
SINALOA A
EVALUAR.

registros de eso, cada vez son menos frecuentes", dijo.

En conferencia de prensa, en la base aérea número 10 de Culiacán, el funcionario explicó que con el reforzamiento del plan han logrado dismantlar redes criminales, aseguramientos de armas y efectuar operativos para detener a generadores de violencia.

El funcionario federal confió en que con la reciente aprobación de nuevas leyes en materia de seguridad, particularmente la que crea el Sistema Nacional de Investigación e Inteligencia, se establecerán canales más eficaces de coordinación entre las distintas corporaciones de seguridad.

EN UN AÑO

- Se han asegurado 3 mil armas de fuego y hay 1,487 detenidos.
- 91 laboratorios, destruidos y 53 t de droga aseguradas.
- Guardia Nacional opera el plan "cero robos" en carreteras.

Harfuch destacó que en Sinaloa se han asegurado más de 3 mil armas de fuego en el último año, lo que representa más del 20 por ciento del total incautado en México.

Además, se han asegurado 53 toneladas de droga, entre ellas más de una tonelada y un millón de pastillas de fentanilo; se dismantlaron 91 narcolaboratorios.

El secretario de la Defensa Nacional, general Ricardo Trevilla Trejo, descartó la presencia de nuevos cárteles en Sinaloa y señaló que las recientes mantas colocadas al sur del estado —atribuidas a supuestos grupos externos— podrían formar parte de una estrategia para generar confusión y desinformación.

García Harfuch informó que el Gabinete de Seguridad visitará Sinaloa cada 15 días para evaluar la estrategia implementada y mantener la presión contra los grupos delictivos.

"Devolver la paz a las familias de Sinaloa es una prioridad para este gobierno", destacó el secretario García Harfuch. 🇲🇽